

**PERANAN TRANSPARANSI DAN AKUNTABILITAS
PELAPORAN KEUANGAN ALOKASI DANA DESA (ADD)
DALAM PENCAPAIAN *GOOD GOVERNMENT GOVERNANCE***

**(Suatu Studi pada Desa Margaluyu, Kecamatan Manonjaya,
Kabupaten Tasikmalaya)**

ABSTRAK

**Tristiani Angrum Berlianti, 3403150257
Fakultas Ekonomi, Universitas Galuh Ciamis
Email: Tristianiangrum.berlianti@gmail.com**

Penelitian ini difokuskan pada Peranan Transparansi dan Akuntabilitas Pelaporan Keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) dalam Pencapaian *Good Government Governance* (Suatu Studi pada Desa Margaluyu, Kecamatan Manonjaya, Kabupaten Tasikmalaya)

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui: 1) Untuk mengetahui dan menganalisis transparansi pelaporan keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) dalam pencapaian *Good Government Governance* di Desa Margaluyu; 2) Untuk mengetahui dan menganalisis akuntabilitas keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) dalam pencapaian *Good Government Governance* di Desa Margaluyu; 3) Untuk mengetahui dan menganalisis peranan Transparansi dan Akuntabilitas pelaporan keuangan Alokasi Dana Desa (ADD) dalam pencapaian *Good Government Governance* di Desa Margaluyu;

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan teknik triangulasi sumber. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan melalui penelitian lapangan yang terdiri dari wawancara observasi dan dokumentasi, dan penelitian kepustakaan.

Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa transparansi dan akuntabilitas berperan bagi pencapaian *good government governance* pada Desa Margaluyu, Kecamatan Manonjaya Kabupaten Tasikmalaya. Hal ini dilihat dalam penerapan *good government governance* pada Desa Margaluyu.

Diharapkan Desa Margaluyu dapat meningkatkan dan mengoptimalkan dalam segi pelayanan, sehingga akan meningkatkan *good government governance* pada Desa Margaluyu.

Kata Kunci : Trasparansi, Akuntabilitas, dan *Good Government Governance*